

FRANÇOIS BÉGAUDEAU: un novelista y profesor ejerciendo como protagonista para Cantet **LABRAZA:** muralla habitada **SIMONE DE BEAUVOIR:** Konpromiso kontua



Más de 37.000 personas arropan a los presos vascos en las calles de Bilbo

Una de las manifestaciones más multitudinarias que se han registrado en los últimos tiempos en Euskal Herria –según el cálculo habitual de GARA reunió a 37.345 personas– recorrió las principales arterias de Bilbo para exigir que se respeten los derechos de los presos políticos vascos y que todos los represaliados puedan regresar a nuestro país.

La convocatoria realizada por Etxerat reunió a decenas de miles de personas en la capital vizcaina para hacer llegar a las autoridades españolas y francesas un claro llamamiento para que

pongan fin a una política penitenciaria que, como ha sido denunciado incluso en foros internacionales, ni siquiera respeta las propias legislaciones estatales ni las convenciones interna-

EDITORIALA >10

Frente a la cerrazón del Estado

cionales respecto a los derechos de los prisioneros. «Hoy, miles de personas hemos demostrado que queremos a nuestros familiares presos vivos y en casa (...). Está en la mano de todos noso-

tros exigir a los gobiernos español y francés que pongan fin a su política carcelaria. Y, de verdad, que lo vamos a conseguir», manifestó convencido un portavoz de Etxerat. >2-6



Decenas de miles de personas desfilaron ayer en Bilbo tras las fotografías de los presos políticos vascos. Jon HERNÁEZ | ARGAZKI PRESS

Antonio Zavala herri literaturaren ikertzaile eta euskaltzaina hil da, 80 urte zituela

Antonio Zavala Etxeberria euskaltzain oso eta jesulaguna herenegun hil zen Xabierren, bere bizitzaren zati handi bat herri literaturaren memoria paperean biltzen eman ondoren. >48

Israel invade Gaza con tanques tras una semana de bombardeos y provoca decenas de muertos más

Tras una semana de continuos bombardeos sobre Gaza, Israel cumplió ayer por la noche su amenaza de proceder a una invasión terrestre de ese territorio palestino. Las primeras informaciones de la televisión israelí señalaban que decenas de milicianos habían muerto

en los enfrentamientos con blindados del Ejército israelí. Hamas hizo un llamamiento a resistir y proclamó que Gaza «será un cementerio para los soldados israelíes». El ministro israelí de Defensa, Ehud Barak, señaló que la invasión se prolongará durante varios días y

avisó a Hizbullah que mantienen la vigilancia en la frontera con Líbano. La UE volvió a ponerse del lado de los agresores israelíes, ya que la Presidencia checa justificó la invasión de Gaza al calificarla de «defensiva, no ofensiva». La invasión se produjo al final de un día en el

que se sucedieron movilizaciones para denunciar la agresión sionista en varias zonas del mundo, especialmente en Europa, donde Londres y París acogieron a decenas de miles de manifestantes. En Iruñea y Baiona también se denunció la agresión contra Gaza. >7-9